

開催日時	1 1 月 2 5 日 (火)		午後 7 時 3 0 分 ~ 8 時 2 6 分	
場 所	村民会館 第 6 会議室	出席者	委員 2 2 人中 1 7 人	記録者 教育委員会事務局 竹原 雄一
【会議の内容】				
<u>報告事項</u>				
<p>新小学校の校名が「木島平小学校」に仮決定したことについて、事務局から経過を説明した。また、今後は、校名を「木島平小学校」として小学校統合を推進することを説明した。</p>				
<u>校章の公募について</u>				
<p>事前に送付した新小学校の校章募集に関する文書について、事務局から説明した。現在の小学校の校章は、1色だけだが、今回の公募では、色の指定をしないことを確認した。また、村内者、村外者を問わず公募することを確認した。周知に関しては、村内者については、広報きしま平 1 2 月号への記事掲載と募集に関する文書、様式の配布を行うとともに、ふう太ネットでも広報すること、村外者については、インターネット村公式ウェブサイトにも募集に関する文書、様式を掲載することを確認した。</p>				
<u>校歌について</u>				
<ul style="list-style-type: none"> ・ 校歌の作曲をしてもらえるか小学校の音楽専科の先生方に打診したところ、引き受け手はなかった。合唱、合奏のための編曲をするのがかなり難しいとのことだった。 ・ 絵本作家のいわむらかずおさんや村出身の高木明美さんに作詞を依頼してはどうか。 ・ 立志館高校は、校歌の制作に多額の費用を要したとのことでした。また、音楽の教科書出版社でも受けてくれるという話を聞きますが、多額の費用を要するとのことでした。 ・ 統合後に、北部小学校の「大好き木島平」のように子どもたちが作詞をし、調布市の桐朋学園に作曲をお願いしてみてもどうか。 ・ 急いで校歌を作らずに、当面の間、木島平村歌「栄行け木島平よ」を校歌の代わりに歌い、時期をみて校歌を作ってはどうか。 ・ 中部小学校で音楽指導をしてくださっている、村内在住の田中先生に校歌を作っていただいてもどうか。 ・ 開校前にできていると、1月から開校までの間練習が必要になります。閉校までは、今の校歌をしっかりと歌い、新小学校が開校してから校歌を作るのがいいのではないかと。 ・ 詞を公募してはどうか。作詞は、時間がかかるので募集期間を十分にとって、公募してはどうか。作曲については、その後に考えるということにしてはどうか。 ・ 次回までに詞を公募するための募集要項を作成し、検討することとした。 				

寄付金による新小学校開校記念ブロンズ象等のモニュメント設置について

前村長、前助役、前教育長から村にいただいた寄付金の使途について、事務局から説明した。この検討は、部会の委員全員とするのではなく、代表数名での検討を提案した。その代表者には部会長、副部会長、3小学校のPTA副会長から1名、民生児童委員協議会会長、村校長会長の5名としたい旨を併せて提案した。検討した結果、事務局の提案が了承された。

次回の部会について

第6回の会議は、校歌の詞の公募、開校記念事業、開校記念式典を検討内容とし、平成21年1月27日(火)午後7時から開催することとした。

【まとめ】

- ・ 校章については、12月15日から2月20日までを募集期間として公募する。
- ・ 校歌については、詞を公募することとし、募集について次回検討することとした。
- ・ 寄付金によるブロンズ像等のモニュメント設置についての検討は、部会委員5名で検討することとした。